

5 de mayo de 2017

La manifestación de mañana, 6 de mayo, a la que se ha adherido UNT de Valencia, partirá a las 6 de la tarde desde la plaza de la Porta de la Mar



Nuestros compañeros de Unión Nacional de Trabajadores (UNT) de Valencia comunican que la manifestación convocada por la Mesa por la Educación en Libertad para mañana sábado, día 6, a la cual han mostrado su adhesión y participación activa, y de la que dimos cuenta en una anterior información, no partirá desde la plaza de San Agustín, como en un principio habían apuntado los propios organizadores, sino desde la **plaza de la Porta de la Mar**.

La manifestación, que comenzará según el horario previsto (**18.00 horas**), tendrá el siguiente recorrido alternativo: Porta de la Mar, Paz, San Vicente, plaza del Ayuntamiento, Marqués de Sotelo y Xàtiva, hasta desembocar en la plaza de San Agustín.

Los afiliados y simpatizantes del sindicato que asistan, se concentrarán previamente, a las **17.30 horas**, a la altura del núm. 1 de la calle Pizarro.